

Aktivitäten der Jugendwarte Judo 2016

- Im Februar 2016 machten wir mit dem Reisebus einen Ausflug nach Ellmau/Going in Österreich. Dort konnte, je nach Vorliebe der Teilnehmer, gerodelt, gewandert oder mit den Skiern den Hang hinunter gefahren werden. In der Brenner Alm verbrachten wir ein paar gesellige Stunden bei einer Stärkung.
- Für die Landesligamannschaft wurden die Heimkämpfe im V-Heim ausgerichtet. Hierzu wurden sämtliche Matten ins V-Heim und wieder zurück transportiert. Die Zuschauer wurden mit Kaffee und Kuchen versorgt.
- Für die kleinen wurde eine Übernachtungsparty in der Schulturnhalle mit Nachtwanderung und Geschichten, gemeinsamen Spielen usw. organisiert.
- Im Juli fand die alljährliche Judosafari statt. Die Umstellung der Reihenfolge des Ablaufs hat sich bewährt. Die Eltern und Kinder verbringen mehr Zeit nach den Disziplinen auf der Safari.
- Im August fand ein Ausflug nach Söll statt. Dort konnte man zu Fuß oder mit der Bergbahn den Berg erklimmen und den Themen Wanderweg „Hexenwasser“ erkunden. Aufgrund der großen Anzahl der Selbstfahrer konnten die Kosten des Reisebus leider nicht gedeckt werden. Der Fehlbetrag wurde aus der Jugendkasse gedeckt.
- Aufgrund des Umbau der MZH konnte das traditionelle Nikolausturnier leider nicht durchgeführt werden. Als Ersatz wurde eine zusätzliche Übernachtung in der Turnhalle organisiert, in deren Rahmen auch die Ehrung der Teilnehmer der Judosafari stattfand.

Die Jugendwarte bedanken sich bei allen Helfern.

Ohne Eure Unterstützung könnten wir die Veranstaltungen nicht durchführen.